



Estado actual de las obras de construcción del nuevo edificio que se levanta en Ermua. :: A. L.

El edificio de terciario de Ermua abre los concursos para sus instalaciones

Las dos licitaciones incluyen diversas dotaciones interiores para garantizar el buen funcionamiento del recinto en un futuro

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua ha puesto en marcha el concurso público de adjudicación de la electricidad, telecomunicaciones, detección de incendios y de energía fotovoltaica y la licitación del sistema de climatización, calefacción, ventilación de garajes y gas del edificio de terciario y vivero de empresas junto a Izarra. El Ayuntamiento ha puesto en marcha estos dos concursos cuyo plazo de entrega concluirá el 10 de mayo, para luego continuar con los procedimientos.

De este modo se avanza en la construcción del edificio que supondrá para Ermua una infraestructura importante para captar nuevos nichos de empleo, empresas y actividad en el sector servicios. El proyecto se pretende concluir en 2010.

En este espacio se tratará de facilitar a personas con ideas innovadoras el acceso a un local a bajo coste. De hecho, este espacio contará con el refuerzo de un vivero de empresas, donde se atenderán iniciativas emprendedoras, al menos durante tres años.

El concurso de electricidad y de

más elementos saldrá a licitación por 1,4 millones de euros, IVA incluido. Se ha propuesto que la electricidad cueste como máximo 400.000 euros, las telecomunicaciones 43.000, la detección de incendios 60.000 y la energía fotovoltaica, que se sumará a la energía geotérmica y termodinámica que ya existe en el edificio, costará 267.000 euros.

Las empresas que participen en el concurso presentarán sus ofertas a la baja, pero se intentará evitar las ofertas desproporcionadas, ya que en ese caso se realizará una audiencia en la que las firmas deberán probar que realmente se realizará el trabajo por el presupuesto pactado.

A la hora de la valoración, en la que participan técnicos y políticos municipales de todos los grupos de la corporación, la oferta económica contará con 60 puntos y el plan de trabajo 40 puntos.

El concurso público de los sistemas de climatización, calefacción, ventilación de garajes y gas del mismo edificio también se saca en las mismas fechas. En este caso se establece un presupuesto máximo de 1,8 millones de euros. Entre

Esta moderna infraestructura tendrá una superficie de 4.400 metros cuadrados útiles

otros aspectos sus bases determinan que la instalación de la climatización y calefacción no puede costar más de 1,3 millones y la ventilación de los garajes 95.000 euros. Las valoraciones y puntuaciones se llevarán a cabo como en el anterior concurso.

20 millones de euros

El proyecto de todo el edificio costará 20 millones de euros. Esta gran infraestructura contará con 4.400 metros cuadrados útiles, en el edificio de servicios. También se invertirán 600 metros cuadrados en el vivero de empresas.

Únicamente tres plantas de las doce contarán con paredes interiores, para dar a las empresas la posibilidad de distribuir el espacio a su gusto, mediante paredes modulares. En este edificio habrá cuatro plantas de sótano destinadas a aparcamientos. Esto se traducirá en alrededor de 160 plazas.

En la planta baja, aunque está sujeto a cambios, se podrá instalar una cafetería-restaurante, sala de reuniones, sala común con máquinas de alimentos y bebidas. En este lugar también se pretende instalar una sala de conferencias, una sala de acogida y disponer de locales para uso particular.

De la planta primera a la tercera se instalará, en la fachada principal, el vivero de empresas con locales de oficinas, y el edificio terciario se completará por la parte trasera. El resto de plantas contarán con locales empresariales.

Estudian la posibilidad de sustituir las vaquillas por sokamuturra en Santiagos

A. LASUEN

ERMUA. Los responsables municipales de la Comisión de Fiestas han planteado a los colectivos que participan en la confección del programa de Santiagos la celebración de sokamuturra sustituyendo a las vaquillas para las próximas fiestas patronales.

Debido a que este año la peña taurina local Rui Bento Vasquez no organizará los festejos taurinos que solía celebrar (novilladas o corridas el día 25 y un festejo taurino infantil el día 27), desde el Departamento de Cultura han planteado la posibilidad de organizar una sokamuturra en lugar de las tradicionales vaquillas. Esto permitirá evitar el gasto de alquiler de la plaza de toros y los inconvenientes que conlleva su instalación. «Más aún si se tiene en cuenta que a partir de 2011 no habrá espacio para instalar la plaza de toros ni en Betiondo ni en Ermua porque no hay espacio», explicaban desde instancias municipales.

Desde Cultura se propuso estudiar la posibilidad de instalar la sokamuturra en la plaza de San Pelayo, mediante unos anclajes, aunque aún hay que analizar si esta instalación sería posible.

En caso de que se celebre, la sokamuturra no realizará recorrido alguno, sino que las reses se soltarán directamente en el recinto acotado por las vallas.

En el programa ocupará el lu-

gar de las vaquillas, durante los días 25 al 27 de julio, a las 8 de la mañana.

Prácticamente todos los colectivos se mostraron a favor de estudiar esta posibilidad, por lo que en los próximos días el Ayuntamiento analizará el modo de instalar los anclajes de las vallas protectoras.

Los miembros de la Comisión de Fiestas estimaron que la sokamuturra contaba con varias ventajas frente a las vaquillas. «Por un lado, se ahorra el dinero del alquiler de la plaza de toros y tiene un coste asequible, se celebrarían en el centro del pueblo y se animaría a salir más gente al ruedo porque las vaquillas serían más pequeñas», enumeraban algunos de los presentes en la última Comisión de Fiestas. Eso sí, hay gastos que se mantienen al igual que en las vaquillas, como el de los seguros, los veterinarios y la ambulancia, entre otros.

Si bien surgieron otras propuestas como la de seguir este año en Betiondo o la de suprimir directamente la actividad, los responsables municipales abogaron por mantener este formato similar a las vaquillas, debido a su éxito, puesto que «la plaza de toros era para 2.500 personas y se llenaba», aclaran.

Este tema se abordará también en la próxima Comisión de Fiestas que se celebrará el próximo día 6 de mayo.



Imagen de la corrida de toros celebrada el pasado año. :: A. L.

EN BREVE

Proyección de un cuento y rebajas

DÍA DEL LIBRO INFANTIL

El Día Internacional del Libro Infantil cambia este mes su fecha de celebración, dedicada al nacimiento de Hans Christian Andersen (2 abril), debido a su coincidencia con fechas festivas. Por ello, las actividades destinadas a esta celebración en las bibliotecas de lectura pública de Euskadi, entre ellas la de Ermua, se llevarán

a cabo mañana lunes, 12 de abril. En Ermua, en esta ocasión la novedad la representa la proyección (17.30 horas) del cuento titulado 'Rolo eta Ilarraren sekretua', basado en 'La princesa y el guisante'. Estará dirigida a niños y niñas mayores de 6 años y durará hora y media. Además, mañana se repetirán los descuentos del 10% en la compra de libros infantiles y juveniles, en Librería Xiripot y Librería Maribel, con el carné de la biblioteca.